



立小だより

150th ANNIVERSARY !

令和5年6月号

5月29日（月）に四国地方が梅雨入りしてから、すっきりしない毎日が続いていますが、少しずつ夏の気配も感じられるようになりました。日頃は、本校の教育推進に温かいご支援、ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、新学期から2か月が過ぎ、本校の子どもたちは元気いっぱい学校生活を送っています。また、人と「つながる」ために大切なポイントとなる、あいさつを励行しています。本校では、児童会による朝会前のあいさつ運動や、「あいさつ名人」をめざした毎日10人とあいさつを交わす取組を行っています。少しずつですが、回数や明るいあいさつが増える等、効果が表れているようです。この調子で、「あ」明るく、「い」いつでも、「さ」先に、「つ」続けてできるよう頑張ってもらいたいと思います。

これから本格的な夏を迎えるにあたり、暑さに負けないための生活習慣の改善や体づくりにも段階的に取り組んでいきたいと思っています。さらには、これから熱中症対策として水分補給も重要となってきます。水筒のお茶が足りなくなる子もいますので、お子様とご相談の上、工夫していただけたらと思います。今月もご協力よろしくお願ひします。

行事・活動の様子

＜修学旅行・バス遠足＞

6年生の修学旅行が5月11日（木）と12日（金）に、1～5年生のバス遠足が12日（金）に実施されました。両日とも天候に恵まれ、楽しい思い出をつくることができました。ご準備・ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

＜交通安全教室＞

5月18日（木）に交通安全教室を実施しました。運動場に作られたコースで、1年生が道路の歩行、3年生が自転車の乗り方について学びました。子どもたちは、命を守る学習として、話をよく聞いて真剣に取り組んでいました。



ご指導くださった市民生活環境課と小松島警察署の皆様、駐在所の安丸様、3年生保護者の皆様、大変お世話になりました。

＜ドローン撮影 150周年記念事業＞

5月25（木）に、本校の創立記念事業の一つとして、ドローンによる空撮を行いました。徳島大学社会産業理工学研究部の三輪准教授による全面協力のもと、全児童と全職員が運動場に並び、無事撮影できました。後日、写真を配布します。



また、別紙の記念Tシャツの申込もよろしくお願ひします！

6月の本の読み聞かせは、6月10日（土）に立江公民館で午前10時から実施します。